

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, yang telah memberikan berkat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan hasil penelitian ini yang berjudul “Etnomedisin Param (Kuning) sebagai Obat Tradisional di Desa Bunuraya, Kabupaten Karo”.

Penulisan skripsi ini telah melalui jalan panjang yang melelahkan dan berbagai tahapan sesuai dengan prosedur standar yang berlaku di FMIPA UNIMED, mulai dari tahapan penentuan topik penelitian, penyusunan dan seminar proposal, pelaksanaan penelitian, penyusunan skripsi dan ujian mempertahankan skripsi.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak baik secara langsung maupun tidak langsung. Melalui kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi. Ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Ashar Hasairin, M.Si. selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak meluangkan banyak waktunya, dalam memberikan arahan, bimbingan, motivasi kepada penulis dalam menyelesaikan penelitian dan menulis skripsi ini. Kepada Bapak Dr. Diky Setya Diningrat, M.Si., Ibu Dina Handayani, S.Pd., M.Si. dan Ibu Dr. Aswarina Nasution, M.Pd. selaku Dosen penguji yang telah banyak memberikan kritik, saran dan masukan untuk kesempurnaan hasil penelitian ini. Terimakasih juga kepada Ibu Dr. Ely Djulia, M.Pd. selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran selama perkuliahan.

Ucapan terimakasih juga kepada Ibu Dr. Ani Sutiani, M.Si. selaku Dekan FMIPA UNIMED, Ibu Khairiza Lubis, S.Si.,M.Sc.,Ph.D selaku Ketua Jurusan Biologi dan seluruh Bapak/Ibu Dosen beserta staf dan pegawai Jurusan Biologi Universitas Negeri Medan yang sudah membantu penulis dan memberikan kelancaran selama penyusunan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Kepala Desa Bunuraya, Perangkat Desa serta warga yang

ikut berpartisipasi dan memberi izin bagi penulis untuk melaksanakan penelitian sehingga mendapatkan data untuk penyusunan skripsi.

Kepada kedua orangtua tercinta, cinta pertama dan panutanku Ayahanda Gelora Putra Sinuraya dan Ibunda Sariana Br Tarigan. Terimakasih atas segala pengorbanan dan tulus kasih yang diberikan. Beliau memang tidak sempat merasakan pendidikan bangku perkuliahan, namun mereka mampu senantiasa memberikan yang terbaik, tak kenal lelah mendoakan serta memberikan perhatian dan dukungan hingga penulis mampu menyelesaikan studinya sampai meraih gelar sarjana. Semoga ayah dan ibu sehat, panjang umur dan bahagia selalu. Dan kepada yang saya sayangi kakak saya Yesi Angry Br Sinuraya beserta adek saya Abdiel Elimelek Sinuraya yang senantiasa memberikan doa, dorongan, kasih sayang serta semangat yang tulus yang diberikan kepada penulis.

Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Arul yang telah menghibur, menemani, memberikan dukungan, semangat, pikiran maupun waktu kepada penulis dan sahabat-sahabatku "PAMELI" serta teman teman di Biologi B 2020 yang sangat banyak membantu, mendukung, memotivasi penulis selama perkuliahan dan di luar perkuliahan yang begitu berperan dalam keseharian penulis yang tidak bisa di ungkapkan penulis dengan sebuah kata terimakasih. Terimakasih juga kepada semua pihak yang terlibat dalam membantu dan memberikan dukungan kepada penulis dalam setiap proses penelitian, sehingga penyusunan skripsi ini selesai pada waktunya.


Dan yang terakhir, kepada diri saya sendiri Nensi Grafika Br Sinuraya terimakasih sebanyak-banyaknya karena sudah bertahan sampai pada titik ini, mungkin banyak hal-hal yang membuat dirimu jatuh berulang kali tetapi terimakasih sudah menguatkan hati dan melapangkan dada, terimakasih sudah tegar dan tetap bertumpu dikaki sendiri. Terimakasih telah memilih untuk tetap kuat dan tidak memberikan sedikit pun celah untuk kata "menyerah".

Penulis menyampaikan bahwasanya penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penulisan skripsi ini, namun penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan dan mengharapkan kritik dan

saran yang membangun. Penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi pihak-pihak terkait.

Medan, 10 Agustus 2024

Penulis,



Nensi Grafika Br Sinuraya